



Antwort zum Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Oberstadt
am 06.02.2019

Punkt 14 Einwohnerfragestunde
Verkehrserziehung in Schulen

Es wird wie folgt Stellung genommen:

Es kann davon ausgegangen werden, dass von den Verkehrserziehungsbeauftragten der Polizei hinreichend auf die Beachtung des Rotsignals hingewiesen und geschult wird. Die Verwaltung hat dennoch die Polizei gebeten, auf diesen Sachverhalt noch einmal verstärkt einzugehen.

Mainz, 9.7.19

Katrin Eder
Beigeordnete

- I. Kenntnis genommen
- ii. Weiter an Ortsverwaltung
Mainz- Oberstadt
- iii. Z.d.A./WvL mit Akten
Mainz, 10.07.19
10-Hauptamt
Im Auftrag